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LA CAMARA DE DIPUTADOS DE LA NACION

RESUELVE:

Solicitar al Poder Ejecutivo nacional para que, en el marco de lo 

previsto por el articulo 100, inciso 11 de la Constitucion Nacional, a traves de 

los organismos que estime pertinentes brinde informacion precisa y detallada 

de los siguientes interrogantes relacionados con el caso de la criptomoneda 

$LIBRA, y en particular respondan sobre los siguientes puntos:

89, 96, 97 y 118-D-25
OD 762

Sobre organizacion y planificacidn de $LIBRA

^Cual fue el motivo por el cual el presidente Milei se reunio con 

Julian Peh, cofundador de KIP Network Inc., el 20 de octubre de 2024?

^Mantuvo el presidente Milei relation comercial o social con 

Hayden Davis, Manuel Terrones Godoy, Mauricio Novell! y Julian Peh? 

En caso afirmativo, detalle por que asunto.

Brinde explication acerca de por que se dice que se efectuaron 

pagos al presidente o a terceros intermediarios para concertar reuniones 

privadas con Javier Milei.

^Existio un acuerdo entre el presidente Milei y el grupo privado 

responsable de la puesta en marcha del Proyecto Viva la Libertad y la 

criptomoneda SLIBRA? Desarrolle.

/.Fue o sigue siendo Hayden Davis asesor del presidente Milei? 

^Custodiaba los fondos del esquema $LIBRA?

^Habilito algun funcionario o el propio presidente a Hayden Davis a 

actuar en nombre de Javier Milei?
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^Hubo asesoramiento del jefe de Gabinete del Consejo de Asesores 

o del procurador del Tesoro antes de la publicacion?

^Pondero el presidente las consecuencias de la promocion de 
$LIBRA? En caso afirmativo, ^cual fue el escenario que imagino?

^Fue la publicacion en X realizada por el presidente o un tercero? 

^Estuvo coordinada? ^Con quien?

89, 96, 97 y 118-D-25
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Sobre el lanzamiento y operacion de $LIBRA

^Quien y como le aviso al presidente del lanzamiento de $LIBRA el 

14 de febrero de 2025?
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algun funcionario del equipo legal y 

a la Ley de Etica Publica y la de
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Sobre el asesoramiento previo a la publicacion de $LIBRA en la red X

^Se realizaron consultas a la Comision Nacional de Valores (CNV) 

antes de la publicacion en X? En caso negative, ^por que no se procedio 

a requerir el asesoramiento?

^.Advirtio el presidente, o

tecnico sobre posibles infracciones

Entidades Financieras?

fimcionarios en conversaciones o^Participaron el presidente o

negociaciones para el lanzamiento de una moneda similar a $LIBRA 

destinada a financiar la Fundacion Faro dirigida por Agustin Laje?

^Que tareas de debida diligencia realizo el presidente Milei con 

respecto a la empresa KIP Network y su proyecto antes de brindar su 

apoyo publico?

^Se verified que la empresa KIP Network este registrada en el 

Registro de Proveedores de Servicios de Activos Virtuales, segun 

resolution CNV 994/24 (B.O. 25/3/24)?

/.Quienes son los poseedores mayoritarios de la criptomoneda 

$LIBRA y cual es el destino de las ganancias generadas?
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Sobre las comunicaciones posteriores al lanzamiento de SLIBRA entre los 

adores vinculados al proyecto

^Que comunicaciones se mantuvieron desde el 14 de febrero de 

2025 en adelante con Hayden Davis, Manuel Terrones Godoy, Mauricio 

Novell! y Julian Peh? Brinde explication detallada.

^Se llevaron adelante negociaciones o comunicaciones con Hayden 

Davis sobre los 100 millones de dolares custodiados por el?

o pump and dumpd ^Se

En base a dichos del presidente, que detallo que “este tipo de 

operaciones son conocidas” (en el mundo cripto), informe ^quienes son 

las personas que tenian informacion privilegiada para realizar 

inversiones milionarias en los primeros segundos de operaciones?

^Tiene el gobiemo conocimiento de los beneficiarios de entre 70 y 

100 millones de dolares de la operatoria irregular de $LIBRA?

^Guardaban el presidente, funcionarios o allegados conocimiento de 

los titulares de las billeteras que realizaron la maniobra del rugpulll

^Tomaron conocimiento de la mayor compra unitaria por 3,5 

millones de u$s realizada en el mismo instante de la publication del 

tweet? ^Fue planificada como parte de la estrategia de lanzamiento?
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OD 762 

3/.

r Jik I «
O

^Era el presidente consciente del efecto que podia tener su 

publication con relation a la participacion de usuarios y el valor de 

$LIBRA?

^Se evaluaron los riesgos de rug pull 

planificaron acciones de mitigation?

Informe y justifique si recibio el presidente o alguien de su entorno 

alguna contraprestacion por la publication.

^Estaban planificadas otras publicaciones, como videos del 

presidente o personalidades destacadas, para apoyar el lanzamiento de 

SLIBRA?
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el investigacionuna

Sobre la promocion y responsabilidad delpresidente

Sobre la investigacion del proyecto $LIBRA impulsada por el Poder Ejecutivo 

nacional

^Se tiene conocimiento de que se ofrecieron 6,5 millones de 

SLIBRA a Dave Portnoy como parte de la estrategia de difusion?

^Que relacion tiene el presidente Milei con Hayden Davis y 

Mauricio Novelli? ^Se ha reunido con ellos? ^En que contexto? Informe 

fechas, cercania y vinculo que los une.
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^Como garantizara el Poder Ejecutivo 

independiente del caso $LIBRA?

^Se ha dado intervencion

determinar si existio conducta impropia por parte de algun miembro del 

gobiemo nacional? Informe datos del documento mediante el cual 

solicito dicha intervencion, y fecha; como asi tambien informe la 

respuesta brindada. Datos del expediente, etc.

^Que tareas se han llevado intemamente para esclarecer el hecho? 

^Quienes estan a cargo y cual fue el presupuesto asignado?

^Se ha investigado si hubo funcionarios nacionales adquirentes o 

intervinientes en las transacciones de $LIBRA? Informe que medidas se 

piensan tomar al respecto.

^Se ha determinado la participacion en sociedades comerciales de 

las personas involucradas en las maniobras de $LIBRA?

/,Tuvo Sergio Morales, en la Comision Nacional de Valores (CNV), 

alguna participacion en la operacion de $LIBRA?

/,Que contenido tienen las audiencias con Sergio Morales, Hayden 

Davis, Manuel Terrones Godoy, Mauricio Novelli y Julian Peh 

autorizadas por Karina Milei? Brinde informacion.

a la Oficina Anticorrupcion para
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^Recibio el presidente alguna retribucion por la promocion realizada 

a favor del proyecto?

^Por que borro el presidente la publication de la red social X?; y en 

mismo sentido, ^por que tardo en hacerlo? Explique la motivation que 

lo llevo a hacerlo.

^Por que el presidente promociono $LIBRA a traves de su cuenta de 

X? ^Que motivos lo llevaron a hacerlo?

^Considero el presidente las normas de etica publica al promocionar 

$LIBRA?
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^Que acciones ha tornado el gobiemo para mitigar los efectos 

negatives de esta situation?

^Como respondera el presidente a las denuncias efectuadas en su 

contra, especialmente en los Estados Unidos?
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^Por que acepto el presidente la vinculacion de una criptomoneda 

volatil para fondear proyectos de emprendedores argentinos?

^Que evaluacion realizo el Banco Central de la Republica Argentina 

(BCRA) y la Comision National de Valores (CNV) sobre la caida de 

$LIBRA?

Sobre la responsabilidad institucional y medidas a futuro

^Se ha iniciado algun sumario administrative o pedido de renuncia a 

funcionarios por este episodic? Brinde en tai caso numero de 

expediente, notas o informes.

^Se ha solicitado la intervencion de la Unidad de Information 

Financiera (UIF) para detectar posibles maniobras de lavado de dinero? 

Brinde numero de expediente, notas o informes.

^Que medidas tomara el gobierno para evitar que funcionarios 

publicos promuevan activos financieros sin regulation? Especifique 

consecuencias.
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forma personal o por

v'

o

Detalle, £se preve establecer un marco regulatorio para el mercado 

de criptomonedas o desarrollar una criptomoneda propia?

/.Como se garantiza la independencia del Poder Judicial si el 

ministro de Justicia actua en defensa del presidente?

89, 96, 97 y 118-D-25
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6/.

/.Autorizo Karina Milei el ingreso a la Casa Rosada de Julian Peh, 

Hayden Davis, Mauricio Novell! y Manuel Terrones Godoy? Detalle en 

que fechas y con que motives. /.Podria aportar capturas de pantalla y 

registro de Hamadas con las personas mencionadas?

/.Mantuvo Karina Milei encuentros con personas que compran y 

venden instrumentos financieros para obtener dinero a corto plazo?

/Como explica la secretaria general de la Presidencia las reuniones 

que tuvo con Hayden Davis, Mauricio Novell! y otras personas 

vinculadas al desarrollo de $LIBRA? /.Podria aportar capturas de 

pantalla y registros de Hamadas de sus conversaciones con Davis y 

Novelli?

/.Posee Karina Milei tokens criptograficos en 

interposita persona?

/.Que vinculacion mantuvo Karina Milei con la empresa KIP 

Protocol, que promociono $LIBRA?

/.Cual fue el rol de Karina Milei en la promocion y lanzamiento de 

la criptomoneda $LIBRA?

/.Como explica y justifica las acusaciones publicas de los 

involucrados acerca de que recibio pagos de Hayden Davis a cambio de 

influir en las decisiones de su hermano?

Sobre la participacion de Karina Milei y otros funcionarios

/.Que funcion tenia Sergio Morales, experto en criptomonedas y 

asesor de la Comision Nacional de Valores (CNV), en relacion con 

$LIBRA?

Ik g!
Z Sj F



"2('i25 - Ani i de la Recnnslrticc.idn de la Nation Argeriiiiia”

<A R N
Vx

I

)<0?7-2<2'teZ' /dd .^y^CdCd^edd

89, 96, 97 y 118-D-25
OD 762

7/.

Sobre las acusaciones de cohecho y trafico de influencias: /.Como 

explica y justifica las acusaciones publicas de los involucrados acerca 

de que recibio pagos de Hayden Davis a cambio de influir en las 

decisiones de su hermano? Asimismo, teniendo en cuenta las 

afirmaciones publicas que lanzo de la periodista Cristina Perez, quien 

manifesto: “Hay gente que, por lo bajo, dice que si hay un circulo de 

entomo que ofrece o pide plata a cambio de acercar empresarios al 

presidente”. ¥ agrego: “Eso, si es que ocurre, ya tiene que haber un 

sistema para controlar ese lobby”. /.Como responde a las denuncias 

verbales de que su entomo ha estado cobrando coimas para acercar 

empresarios al presidente?

Segun una nota del 18/2/25, del medio intemacional CoinDesk, de 

titulo: “Libra Token’s Co-Creator Claimed He Paid Argentinian 

President Milei’s Sister” (“El cocreador de Libra Token afirmo que le 

pago a la hermana del presidente argentine Milei”), del periodista 

Danny Nelson: “En mensajes de texto revisados por CoinDesk, Hayden 

Davis, CEO de Kelsier Ventures, afirmo que podia ‘controlar’ a Milei 

debido a pagos que habia estado realizando a Karina Milei, una figura 

influyente en el gobierno de Milei, ademas de ser la hermana del 

presidente. ‘Yo controlo a ese negro’ afirmo Davis en mensajes de texto 

de mediados de diciembre, agregando: ‘Le envio $$ a su hermana y el 

firma lo que yo digo y hace lo que quiero’. /.Ha mantenido la secretaria 

general de la Presidencia conversaciones telefonicas con Hayden Mark 

Davis? /.Podria aportar capturas de pantalla y registro de Hamadas de 

sus conversaciones con Hayden Mark Davis? /.Ha recibido de parte de 

Davis? /.Que persona de su entomo ha hablado con Davis?

Una nota del medio Pdgina 12 afirma lo siguiente: “El escandalo de 

la criptomoneda $LIBRA que Javier Milei dice no haber promocionado 

sino difundido, tiene en una segunda linea, como denunciante, a un
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Sobre vinculaciones con el entorno presidencial, trdfico de influencias y 

dddivas
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importante empresario del sector digital. Se trata de Diogenes Casares, 

quien en una entrevista manifesto que un funcionario del gobiemo 

nacional cobro a cambio del tuit [...] Un dia despues del comienzo del 

escandalo, el 15 de febrero, Casares se habia referido al tema en Twitter 

y no dudo en decir que se pagaron cinco millones de dolares. Ademas, 

adjunto mensajes que luego fueron borrados pero que llegaron a ser 

difundidos por television [...] Ademas, Casares afirmo haber tenido 

acceso a los chats de Hayden Davis, el CEO de Kelsier Ventures, que se 

fotografio con Milei en la Casa Rosada. Davis decia alii que podia 

‘controlar’ a Milei a traves de dinero entregado a Karina Milei”. ^Hubo 

algun contacto con Diogenes Casares? ^Quienes tuvieron, del gobiemo, 

contacto con Diogenes Casares? ^Hubo algun tipo de pago para publicar 

en X el numero de contrato de la criptomoneda $LIBRA?

De acuerdo al registro de audiencias de Casa Rosada, los senores 

Mauricio Novelli, Hayden Mark Davis, Manuel Terrones Godoy y 

Julian Peh han ingresado a la casa de gobiemo reiteradas veces durante 

los meses de enero, abril, junio, julio, agosto y septiembre de 2024. 

^Podria informar en calidad de que y con que objetivo han sido 

aprobados estos ingresos?

^Quienes fueron participes y cual fue el contenido de las reuniones 

celebradas entre el presidente y otros funcionarios/as publicos con 

representantes de las empresas Kelsier Ventures y de KIP Protocol?

/.Algun funcionario publico o allegado al gobiemo obtuvo un 

beneficio economico derivado de la realizacion de estas reuniones, con 

representantes de Kelsier Ventures y KIP Protocol o de la promocion de 

la criptomoneda $LIBRA?
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El senor Hayden Mark Davis, CEO de Kelsier Ventures, afirmo 

respecto al presidente Javier Milei: “Le envio $$ a su hermana y el 

(Javier Milei) firma lo que digo”. ^Podria explicar en que concepto la 

secretaria general de Presidencia ha recibido ese dinero?

^Podria detallar cual es el procedimiento para concretar una 

audiencia con el presidente de la Nacion?

(jEsta el presidente de la Nacion y la secretaria general de 

Presidencia en conocimiento de la existencia de versiones que afirman 

que personas venden sus servicios para concretar reuniones, o para 

realizar vinculacion con Javier Milei?

^Podria indicar quien o quienes cumplieron el rol de intermediarios 

entre el presidente de la Nacion y los representantes del proyecto “Viva 

La Libertad Project”?

^La secretaria general de Presidencia, el presidente de la Nacion o 

alguien del entomo presidencial han recibido algun tipo de 

remuneracion como contraprestacion por la promocion de “Viva La 

Libertad Project”?

Indique que fiincionarios y/o terceros acompaharon al presidente de 

la Nacion al momento de la publication en la red social X del posteo 

sobre $LIBRA y al momento de su eliminacion.

Informe y detalle quienes son las personas de nacionalidad argentina 

y extranjeras que tenian information privilegiada para que, en el 

periodo entre los primeros 0 y 5 segundos de operaciones, varias 

carteras realizaran inversiones milionarias y obtuvieran ganancias muy 

superiores, llegando a triplicar o quintuplicar lo invertido en la 

operation citada.

Atento a numerosas denuncias, sobre la existencia del delito de 

admision de dadivas en el entomo presidencial, ^se ha iniciado algun
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la funcion de todos los actores

Sobre las visitas a la Casa Rosada

Brinde detalles.

como

Que la secretaria general de la Presidencia responda ^que 

discusiones o acuerdos se llevaron a cabo durante estas reuniones?

89, 96, 97 y 118-D-25
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^Cual fue el proposito de las visitas de Mauricio Novelli, Hayden 

Davis y otras personas vinculadas a $LIBRA a la Casa Rosada?

/,Por que autorizo la secretaria de la Presidencia personalmente los 

ingresos de estas personas a la Casa Rosada y a la Residencia de 

Olivos?

Sobre la regulation de criptomonedas

/,Que medidas tomo la Secretaria General de la Presidencia para 

garantizar que las criptomonedas como $LIBRA estuvieran 

adecuadamente reguladas?

sumario administrative o pedido de renuncia a funcionarios por este 

episodic?

Mencione los nombres y 

involucrados en la promocion de $LIBRA y “Viva la Libertad Project”, 

tanto personas humanas como juridicas.

El empresario Charles Hoskinson, creador de las criptomonedas 

Ethereum y Cardano, denuncio que en octubre de 2024 cuando estuvo 

en la Republica Argentina para participar del evento Tech Forum, 

personas del entorno presidencial le solicitaron dinero para concretar 

una reunion con Javier Milei. “Nos das algo y podemos conseguirte una 

reunion. Pueden suceder cosas magicas”, le dijeron. ^Podria detallar 

cual fue la agenda de reuniones del presidente de la Nacion en ese 

evento?

s ® I



Sobre la transparencia y rendicion de cuentas

/,Que medidas ha implementado para garantizar la transparencia en 

su gestion como secretaria general de la Presidencia?

/.Esta dispuesta a proporcionar documentacion y registros que 

aclaren las acusaciones en su contra? Brinde informacion de ello.

Sobre las denuncias publicas

/.Como responde a las acusaciones de Juan Carlos Pallarols, quien 

afirmo que le pidio dinero para reunirse con su hermano? En caso de 

haber adoptado alguna medida por los dichos de Pallarols, informe 

sobre ellos.

^Por que no se implementaron las medidas regulatorias establecidas 

por la ley 27.739, a pesar de que la Comision Nacional de Valores 

(CNV) tenia la responsabilidad de hacerlo?

89, 96, 97 y 118-D-25
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^,Que comentarios tiene sobre las declaraciones de Augusto Grinner, 

quien afirmo que su entomo solicitaba dinero para organizar reuniones 

con el presidente?

^Como explica las acusaciones de Diogenes Casares, quien afirmo 

que se pagaron cinco millones de dolares por un tuit promocionando 

SLIBRA?

Sobre la defensa legal del presidente

^Sera el ministro de Justicia, Mariano Cuneo Libarona, el encargado 

de llevar adelante la estrategia de defensa del presidente? Detalle por 

que en su entrevista con el periodista Viale lo dio por hecho. En tai 

caso, quien sera la persona encargada de su defensa legal.

('.Como entienden desde el gobierno que se garantiza la 

independencia del Poder Judicial si el ministro de Justicia actua en 

defensa del presidente?
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^Utilizara el presidente recursos propios o del Estado argentino para 

pagar los costos de su defensa?

^Que impacto tuvo la promocion de $LIBRA en los mercados 

financieros y en los inversores particulares? Asimismo, responda sobre 

el impacto en la Argentina.

^Existio intervencion de otros funcionarios del gobiemo en estas 

reuniones?
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Sobre el impacto economico y financiero

^Cuantos pequenos inversores se vieron afectados por la caida 

abmpta del valor de $LIBRA? Brinde datos especificos, ya que el 

presidente en la entrevista con Viale, dio por sentado que no fueron 

“tantos” argentinos, y que quienes se vieron involucrados fueron de 

otros paises.

/,Se ha determinado el listado de beneficiarios y damnificados, en el 

pais y el extranjero? Informe listado y cantidad.

^,Se registraron transacciones de retiro 

inmediatamente posteriores 

informacion.

r eg

a la promocion de $LIBRA? Detalle

(jSe formalizo algun tipo de acuerdo de caracter personal o 

institucional con los promotores de $LIBRA? Brinde detalles.

Sobre la relation con los promotores del activo

^Mantuvo el presidente contacto previo con Mauricio Novelli, 

Hayden Davis y Julian Peh? ^En que fechas y contextos?

^Participo el presidente en reuniones con empresarios vinculados a 

criptomonedas en el Hotel Libertador de la Ciudad Autonoma de 

Buenos Aires?

masivo de fondos

(X



"202.'! - Ari / de Kt Rcc:.insiriia:id>i de id Nacion Argentina"

Sobre la relation con el entorno presidential

x

Sobre el rol del jefe de Gabinete y otros funcionarios

^Cual fue el rol especifico del jefe de Gabinete en la difusion y 

promocion de $LIBRA?

('.Que conocimiento tenia el gobiemo sobre los riesgos asociados 

con $LIBRA antes de su lanzamiento?

Sobre la etica y responsabilidadpublica

^Considera el gobiemo que la promocion de $LIBRA por parte del 

presidente fue etica y responsable, de acuerdo con la Ley de Etica en el 

Ejercicio de la Funcion Publica?

^Que medidas tomara el gobiemo para evitar que funcionarios 

publicos promuevan activos fmancieros sin regulation?

^Como se garantizara la transparencia en la promocion de activos 

fmancieros en el futuro?

^Quienes fueron los responsables de la difusion y promocion de 

$LIBRA dentro del gobiemo?

^Que medidas ha tornado el jefe de Gabinete para garantizar la 

transparencia en la gestion de este caso?

89, 96, 97 y 118-D-25
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en relation con la

Sobre la investigation international

^Que acciones ha tornado el gobiemo 

investigacion del Departamento de Justicia de los Estados Unidos y el 

FBI sobre el caso $LIBRA? Envie informe detallado cronologicamente.

^Se preven comunicaciones al GAFI, el procurador del Tesoro 

norteamericano y otras entidades internacionales para deslindar 

responsabilidades? Brinde los datos de documentos oficiales.
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responsabilidad y transparencia?

<

^Que relacion tiene el presidente con Hayden Davis y Mauricio 

Novell!? ^Se ha reunido con ellos? ^En que contexto?

^Recibio el presidente alguna retribucion por la promocion realizada 

a favor del proyecto?

^Que vinculacion tiene el presidente 

que promociono $LIBRA?

89, 96, 97 y 118-D-25
OD 762 

14/.

con la empresa KIP Protocol,

Sobre el impacto en la economla y los inversores

^Que impacto tuvo la promocion de $LIBRA en la economia 

argentina y en los inversores particulares?

I

Sobre el marco regulatorio y legal

/,Se evaluo el marco legal vigente en la Argentina respecto a la 

promocion de criptoactivos por parte de funcionarios publicos?

/,Se consulto con organismos regulatorios como la Comision 

Nacional de Valores (CNV), el Banco Central de la Republica 

Argentina (BCRA) o la Unidad de Informacion Financiera (UIF) antes 

de la promocion de $LIBRA?

^Se preve establecer un marco regulatorio para el mercado de 

criptomonedas en la Argentina?

Sobre la promocion de $LIBRA y su impacto en la confianza publica

^Como afecto la promocion de $LIBRA la confianza publica en las 

instituciones argentinas?

^Que medidas tomara el gobiemo para recuperar la credibilidad 

intemacional de Argentina tras este episodic?

^Como se garantizara que futuras comunicaciones oficiales 

relacionadas con inversiones financieras sean manejadas
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^Que acciones ha tornado el gobiemo para mitigar los efectos 
negatives de esta situacion?

('.Como respondera el gobiemo a las denuncias efectuadas en su 

contra, especialmente en los Estados Unidos?

Otras preguntas y consideraciones generates

(/.Como y de quien obtuvo Milei la informacion para hacer el posteo 

de promocion de $LIBRA?

Milei reconocio que el cobraba por sus “opiniones”. ^.Cobro en esta 

oportunidad?

(-.Por que volvio a confiar en Novelli, teniendo en cuenta que 

tambien estuvo involucrado en la estafa de Vulcano?

Milei se dedicaba a dar clases por ser “especialista en criptoestafas”, 

pero en este tema dice que fue enganado. ^Puede explicar por que?

El New York Times confirmo que Hayden Davis, el creador de 

$LIBRA, ofrecio negocios con Milei por u$s 90 millones, casi la cifra 

exacta que quedo en las billeteras de la estafa libra. ^.Esto es asi?

Un empresario hizo Hegar al diario un contrato con el gobiemo 

argentino de inversion segura. ^Quien lo firmo? En este caso Milei llego 

a justificar su participacion alegando que sus recomendaciones eran 

expresiones personales y que habia sido contratado para promocionar la 

plataforma. ^.Cobro por promocionar $LIBRA?

^.Que participacion tuvo Sergio Morales el ahora ex asesor de la 

Comision Nacional de Valores (CNV)?

('.Cobro Milei por asistir el 19 de octubre al evento Tech Forum y 

reunirse con algunos empresarios y sacarse fotos con ellos, como los 

CEO de Cube Exchange, Bartosz Lipinsk, y de Kip Protocol, Julian 

Peh?
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funcionarios AdorniHay Martin Menemcomo y que

promocionaron tambien la estafa. ^Qne reditos sacaron? Hay

trascendidos de que participaron en el negocio, ^es asi?

DE LA NACION, EN BUENOS AIRES,

DADA EN LA SALA DE SESIONES DE LA CAMARA DE DIPUTADOS
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